



ASSOCIATION DES PARENTS

Réunion du 6 mars 2012

Personnes présentes : Stéphane Chapelle, Jean-François De Bondt, Samuël Sourdeau, Colette Boucart, Christophe Hubert, Sandrine Grosjean, Pascale Neesen

Personnes excusées : Olivier De Clercq, Caroline Koelman, Grégory Bazso

1° Approbation du PV du 6 février 2012 :

Le PV est approuvé.

Rappelons pour la bonne forme que sans réaction de la part de la direction 5 jours après réception, le PV est considéré comme approuvé. Il est placé -- paraphé par la direction -- aux valves de l'AP. Le jour de cette réunion, nous avons constaté que ce n'était pas encore le cas.

2° Retour Rencontre avec la direction:

Personne relais du corps enseignant pour les aspects liés à la communication (Petit Futé entre autre)
confirmation que c'est bien M Hernalsteen.

Conférence

réaction par rapport à la proposition initiale de faire proposer une réalisation concrète sur le thème de la violence à l'école lors de la conférence :

La direction souhaite que l'idée soit dans un premier temps de sensibiliser les participants de la conférence à ce thème. Éventuellement, dans un deuxième temps, si les participants le souhaitent, aller une étape plus loin dans des démarches concrètes. Le Conseil de participation semble pour cela l'organe le plus approprié.

Enquête Codiec

Chaque acteur de la communauté scolaire devra identifier 5 mots clés qui caractérisent le caractère chrétien de l'enseignement. Les parents aussi. Question: comment atteindre les parents? voir plus loin

Conférences pédagogiques

Les infos seront rendues accessibles via le site internet de l'école (rubrique Agenda) pour informer dans les meilleurs délais. Le site va d'ailleurs être mis à jour.

La communication via les fardes facteurs restera néanmoins et ce pour conscientiser les enfants aux infos transmises aux parents.

Certaines infos arrivent parfois en double ou triple exemplaires. Même si ce n'est pas une solution écologique, c'est parfois pour être sûr que l'info arrive bien jusque chez les parents. La direction se dit sensible au problème et essaiera de veiller à éviter du gaspillage.

Réaction parents : dans ce cas, essayer de limiter le nombre de papiers utilisés.

3° Le poids des cartables

En 8/10 une réflexion est entamée pour alléger le poids des cartables. Attention, les cartables avant les congés sont lourds car les élèves vident les classes pour le nettoyage.

Le poids des cartables avant/après le weekend sont aussi lourds parfois et dans certaines classes plus systématiquement que dans d'autres. Les consignes semblent aussi varier d'une classe à l'autre. Dans certaines classes, les élèves reprennent tous les classeurs car les parents doivent signer toutes les feuilles de la semaine.

Le problème, c'est que les enfants ne font pas le tri pour ne prendre que les feuilles de la dernière



semaine. Mais les enfants ont ils bien le temps de trier?

Vu que la situation est assez hétérogène, il faudrait tenter d'objectiver la question. Les parents rappelle que d'après les normes de santé de l'OMS, le poids du cartable ne devrait pas excéder 10% du poids de l'enfant.

Proposition : intégrer dans le Petit Futé un article "le poids du savoir" qui doit inciter les parents/élèves à peser le cartable tous les jours de la semaine du 26 mars et communiquer le résultat à l'AP.

Dans un second temps, on pourrait envisager une action de conscientisation.

4° Enquête Codiec (Comités Diocésains de l'Enseignement Catholique)

Comment toucher les parents pour qu'ils s'expriment sur les 5 mots qui caractérisent le caractère chrétien de notre école?

Proposition : envoyer un document via la farde facteur avec un nuage de mots. Les parents présents à la réunion ont identifié un ensemble de mots. Sandrine les transmet à Christophe qui les transforme en nuage de mots.

La consigne sur la feuille sera "Identifier (surligner, entourer,...) les 5 mots qui caractérisent selon vous l'identité chrétienne de l'école fréquentée par votre enfant". Les parents auront aussi la possibilité d'ajouter d'autres mots sur la feuille.

La feuille devrait revenir via la farde facteur.

La date limite de retour devrait être avant les vacances de Pâques (28 mars)

Stéphane écrit un mail aux directeurs pour valider cette approche

5° Petit Futé

Au jour de la réunion, il y avait un article, l'édito et le projet d'article "le poids du savoir"

Malgré plusieurs rappels de Colette, pas de réaction de la part du relais communication

6° Réunion projet cuisine

La demande de la visite de la cuisine et du réfectoire par les parents est bien reçue par l'équipe cuisine.

L'idée est d'aborder les points prioritaires comme le temps du repas, le cadre (bruit), les couverts, l'accessibilité à l'eau, l'encadrement des enfants pendant le repas, ...

Pascale Neesen, qui coordonne le projet au nom des parents enverra une invitation aux parents repris dans le listing. Elle s'assurera que les dates de visite soient communiquées au préalable aux instances responsables.

Samuël produira un article pour le Petit Futé en néerlandais qui portera sur le projet cuisine.

La proposition de l'évaluation diététique du menu par une étudiante n'a pas été retenue pour cette année.

Les recommandations de la Communauté française sur la maîtrise de la diététique ont été remise à la personne en charge des cuisines, fort intéressée.

7° Fête du Merci 2012

Stand Barbe à papa : Stéphane prend contact avec Alain Schmitz pour la machine, les battons

Colette s'occupe du sucre

La permanence au stand sera organisé par mail.

Si besoin, une réunion AP pourrait encore être prévue le 24 avril pour discuter les derniers préparatifs.

8° La conférence

Le 18 avril (mercredi) convient tant pour Patrick Traube (conférencier) que pour les directeurs

M Traube demande une table pour exposer ses livres.

Nous préparons la salle à partir de 19h30. Toutes les personnes disponibles sont les bienvenues.

Date des prochaines réunions : 18 avril Conférence, 24 avril (à confirmer), 4 juin 2012, 20h
